

Talisker 11 Years Old Special Release 2022

Highland

Ce formidable Talisker rejoint la gamme 2022 Special Release de Diageo après 11 ans de maturation dans des fûts ex-bourbon de premier remplissage. Délicieusement sucré et fruité, avec toutes les couches classiques de poivre et de feu de joie côtier, cette offre légèrement tourbée s'intègre parfaitement dans la collection. L'étiquette présente une méduse lumineuse plutôt envoûtante, apportant un peu de lumière dans les profondeurs sombres de l'océan.

This tremendous Talisker joins Diageo's 2022 Special Release lineup following eleven years of maturing in first-fill ex-bourbon casks. Deliciously sweet and fruit-forward, with all the classic layers of pepper and coastal bonfire, this lightly peated offering fits right into the collection. The label features a rather mesmerizing luminescent jellyfish, bringing some light to the dark depths of the ocean.

